

## Menko Polhukam Mahfud MD Sambangi Gus Mus di Rembang

JAKARTA (IM) - Menko Polhukam Mahfud MD menemui ulama kharismatik KH Ahmad Mustofa Bisri atau yang akrab disapa Gus Mus, di Pondok Pesantren Raudhatul Tholibin, Rembang, Jawa Timur. Kunjungan Mahfud ke Gus Mus ini dilakukan dalam rangka silaturahmi di momen Hari Raya Idul Fitri 1443 H.

Momen pertemuan keduanya dibagikan Mahfud dalam unggahan akun Twitter pribadi @mohmahfud-md, Kamis (5/5).

"Subhanallah wa Alhamdulillah. Hari ini saya bisa bersilaturahmi dengan Gus Mus di Ponpes Raudhatul Tholibin, Rembang," tulis Mahfud.

Mahfud mengaku, sudah lebih dari 2 tahun tidak berjumpa dengan Gus Mus lantaran menaati protokol kesehatan di masa pandemi

Covid-19. Menurut dia, bila berbicara dengan Gus Mus, maka hati akan selalu damai dan sejuk.

"Lebih dari 2 tahun kami tak berjumpa karena sama-sama ikut prokes dalam pandemi Covid-19. Selalu terasa sejuk, damai, dan tenteram hati bila berbincang dengan Gus Mus," ucapnya.

Mahfud mengatakan, dalam kesempatan itu, momen pertemuan keduanya bertambah hangat dengan hadirnya dia tokoh penting. Mereka adalah Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas dan Ketum PBNU Yahya Cholil Staquf atau Gus Yahya.

"Silaturahmi saya ke Gus Mus menjadi lebih hangat dan penuh makna karena Gus Mus ditemani juga oleh Gus Yahya (Ketum PBNU) dan Gus Yaqut (Menag) yang adalah keponakan Gus Mus," ujarnya. ● mei

## Jepang Berikan Bintang Jasa untuk JK, Sultan HB X dan Yusron Ihza Mahendra

JAKARTA (IM) - Pemerintah Jepang mengumumkan penganugerahan bintang jasa bagi tiga tokoh Indonesia saat musim semi 2022. Bintang jasa diberikan kepada bagi tiga tokoh Indonesia karena dinilai berjasa dalam memperkokoh hubungan antara Jepang dan Indonesia.

Dalam laman resmi Kedutaan Besar (Kedubes) Jepang untuk Indonesia, dilihat Kamis (5/5), ketiga tokoh Indonesia yang akan mendapatkan bintang jasa adalah Wapres ke-10 dan ke-12 RI Muhammad Jusuf Kalla, Sri Sultan Hamengkubuwono X, dan mantan Duta Besar RI untuk Jepang Yusron Ihza Mahendra.

Pemerintah Jepang mengumumkan penganugerahan bintang jasa bagi tiga tokoh Indonesia atas jasa-jasa mereka dalam memperkokoh hubungan antara Jepang dan Indonesia pada 29 April lalu. JK dianugerahi bintang tanda jasa Grand Cordon of the Order of the Rising Sun. Jasa utama JK adalah memberikan kontribusi bagi peningkatan hubungan dan persahabatan antara Jepang dan Indonesia.

Kontribusi JK menurut pemerintah Jepang adalah saat menjabat sebagai wakil presiden selama 10 tahun, secara konsisten membantu melakukan koordinasi atas berbagai hal yang sulit baik di dalam maupun di luar kabinet melalui kerja sama dengan kalangan politik dan ekonomi Jepang. Sehingga memberikan kontribusi besar bagi peningkatan hubungan

Jepang-Indonesia.

Selain itu, JK juga dinilai terus memberikan perhatiannya pada upaya rekonstruksi Jepang akibat gempa bumi bagian timur (Tohoku) pada 2011, di antaranya menghadiri Konferensi PBB terkait penanganan bencana sebagai perwakilan Indonesia yang diselenggarakan di Jepang.

Sementara itu, Sri Sultan Hamengkubuwono X, yang menjabat Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta, dianugerahi bintang tanda jasa The Order of the Rising Sun, Gold and Silver Star. Jasa utama Sri Sultan adalah memberikan kontribusi bagi peningkatan hubungan, pertukaran antardaerah, serta saling pengertian antara Jepang dan Indonesia.

Kontribusi Sri Sultan terhadap Jepang adalah pernah menyambut dengan penuh perhatian baik kunjungan Kaisar Jepang Akihito dan Permaisuri Michiko pada 1991 maupun kunjungan Putra Mahkota Pangeran Akishino (Akishino-no-miya) dan Putri Mahkota Kiko pada 2008 dalam rangka 50 tahun hubungan diplomatik Jepang dan Indonesia, sehingga berkontribusi bagi kesuksesan kedua kunjungan tersebut dan peningkatan hubungan kedua negara.

Selain itu, Sri Sultan dinilai memberikan kontribusi bagi pengembangan hubungan persahabatan kedua negara melalui pertukaran daerah antara Daerah Istimewa Yogyakarta dengan Prefektur Kyoto, Prefektur Yamanashi, dan daerah lainnya. ● mei



FOTO: ANT

### ARUS BALIK SEPEDA MOTOR

Pemudik dengan sepeda motor melintas di kawasan Simpang Jomin menuju arah Jakarta di Karawang, Jawa Barat, Kamis (5/5). Kementerian Perhubungan memperkirakan puncak arus balik Lebaran 2022 akan terjadi pada 6-8 Mei 2022.

## Lebaran, Muhaimin Iskandar Sowan ke Kiai Sepuh Lirboyo dan Ploso Kediri

JAKARTA (IM) - Momen Idul Fitri 1443 H dimanfaatkan Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Abdul Muhaimin Iskandar (Gus Muhaimin) untuk bersilaturahmi. Dia sowan ke para kiai sepuh di Pondok Pesantren Lirboyo dan Pondok Pesantren Ploso, Kediri, Jawa Timur.

Muhaimin bersyukur bisa sungkem ke kediaman kiai sepuh Nahdlatul Ulama (NU) itu, terlebih mereka dalam keadaan sehat.

"Alhamdulillah, Kiai Anwar Mansur sehat selalu. Sore ini saya sowan ke Pondok Pesantren Lirboyo Kediri," tulis Gus Muhaimin dalam unggahan di akun Facebook dan Instagram, @cakiminnow, usai bertemu dengan

Pengasuh Pondok Pesantren Lirboyo KH Anwar Mansur, Rabu (4/5) sore.

Wakil Ketua DPR RI ini juga mengunggah momen pertemuannya dengan pengasuh Pondok Pesantren Al-Falah Ploso, Kediri, Jawa Timur, KH Nurul Huda Djazuli.

"Alhamdulillah Kiai Nurul Huda Djazuli sehat selalu. Sore ini berkesempatan sowan ke Pondok Pesantren Ploso Kediri," tutur Gus Muhaimin.

Gus Muhaimin datang ke Lirboyo dan Ploso didampingi istri tercinta Rustini Murtadho. Keduanya bersimpuh meminta maaf kepada kedua kiai khos Jawa Timur itu bertepatan dengan momentum Idul Fitri 1443 Hijriah. ● mei

# 2 | Polhukam

FOTO: ANT



### POSKO BPJS KESEHATAN UNTUK PEMUDIK

Direktur Pengawasan, Pemeriksaan dan Hubungan Antar Lembaga BPJS Kesehatan Mundiarno (kanan) berbincang dengan warga saat meninjau posko mudik di Rest Area Km 260B Jala tol Pejagan-Pemalang, Banjarnegara, Brebes, Jawa Tengah, Kamis (5/5). BPJS Kesehatan mendirikan lima posko mudik dan arus balik Lebaran sebagai bentuk partisipasi dalam memberikan pelayanan secara gratis seperti pemeriksaan kesehatan, pijat relaksasi dan menyediakan obat-obatan bagi pemudik.

## Tim Transisi IKN Mulai Bekerja 28 April 2022, Berikut Susunannya

Tim Transisi bertugas sejak ditetapkan pada 28 April 2022 hingga organisasi Otorita IKN selesai dibentuk.

JAKARTA (IM) - Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno telah meneken Keputusan Mensesneg Nomor 105 Tahun 2022, tentang Tim Transisi Pendukung Persiapan, Pembangunan, dan Pemindahan Ibu Kota Nusantara (IKN). Dalam aturan yang ditetapkan pada 28 April ini, ditugaskan Tim Transisi dipimpin oleh Kepala Otorita IKN Bambang Susantono.

Berdasarkan salinan Keputusan Mensesneg Nomor 105 Tahun 2022 tentang Tim Transisi, keanggotannya diketuai Kepala Otorita IKN dan wakil ketua oleh Wakil Kepala Otorita IKN. Kemudian mereka dibantu sekretariat dan sejumlah bidang koordinasi, yakni bidang koordinasi perencanaan, pengendalian pembangunan, infrastruktur dan pertana-

han, serta lingkungan hidup, kehumasan, dan perubahan iklim, investasi, transformasi teknologi dan inovasi, sosial dan pemberdayaan masyarakat serta pendanaan.

Dalam Tim Transisi ini juga ada Tim Penasihat yang diketuai mantan Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional/Kepala Bappenas, Bambang Brodjonegoro, dan empat anggota.

Keempat anggota yakni, Wakil Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Alue Dohong, mantan Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional Andriof Cha-

niago. Kemudian Gubernur Kalimantan Timur Isran Noor, serta Deputi Bidang Perundang-undangan dan Administrasi Hukum Kemasetneg Lydia Silvanna Djaman.

Kepala Otorita IKN Bambang Susantono mengatakan, sesuai UU IKN Nomor 3 Tahun 2022, Otorita IKN mulai beroperasi paling lambat akhir 2022. Sementara Tim Transisi bertugas sejak ditetapkan pada 28 April 2022 hingga organisasi Otorita IKN selesai dibentuk.

"Momentum untuk membangun IKN pada tahun ini dan tahun depan hingga 2024 tetap terjaga," katanya.

"Semua kementerian/lembaga yang terlibat akan membantu selama masa transisi meskipun mereka tetap berada di institusi masing-masing se-

lama organisasi Otorita IKN belum terbentuk," tambah Bambang.

Dilansir dari salinan lembaran Keputusan Mensesneg tersebut, Tim Transisi dipimpin oleh Kepala IKN Bambang Susantono. Kemudian, wakil ketua tim transisi adalah Wakil Kepala IKN Dhonny Rahajoe.

Selanjutnya, ada sekretariat yang terdiri dari tiga bagian, yakni:

1). Sekretaris : Dr Achmad Jama Santos Adiwijaya.

2). Tim Informasi dan Komunikasi: Dr. Sidik Pramono (Koordinator) Panji Himawan, S.E.

3). Tim Ahli: Dr. Ir. Wicaksono Sarosa, MCP (Koordinator) Prof. Dr. Masjaya, M.Si. Sofian Sibarani, ST, MUDD. Irfan Ahadi Tachrir, S.H. Yose Rizal, S.T. ● han

## Capres Partai NasDem Dikerucutkan Jadi Satu Nama pada September 2022

JAKARTA (IM) - Ketua DPW Partai NasDem Aceh Teuku Taufiqulhadi menyambut positif mencuatnya nama Anies Baswedan untuk menjadi bakal calon presiden (capres) dari sejumlah DPW NasDem. Taufiq menyebut usulan nama Anies jadi capres paling bergema di kalangan internal NasDem.

"Kami cukup senang melihat perkembangan rencana pencapresan Pak Anies Baswedan di tubuh Partai NasDem sejauh ini. Setelah Aceh, kini Banten, DKI, Jawa Barat, dan waktu dekat Kalimantan akan sepakat membawa nama Anies ke rakernas NasDem Juni mendatang di Jakarta," kata Teuku Taufiqulhadi kepada wartawan, Kamis (5/5).

Saat rapat kerja nasional (rakernas) pertengahan Juni nanti, tiga nama yang sudah disaring DPP dari usulan DPW NasDem akan diserahkan kepada Ketua Surya Paloh. Sedangkan September nanti, dari tiga nama itu dikerucutkan jadi satu nama.

"Rakernas itu akan memutuskan tiga nama untuk diserahkan kepada Ketua Umum Bapak Surya Paloh. September kemudian, tiga nama itu akan dikerucutkan menjadi satu nama. Atau mungkin dua di antara tiga itu akan disandingkan dalam satu paket capres NasDem," ujar Taufiq.

Intinya, segala keputusan nama capres NasDem berada di tangan Surya Paloh. Namun Taufiq menyebut usulan nama Anies dari daerah paling bergema.

"Semua kami serahkan kepada Ketua NasDem Bapak Surya Paloh nanti. Namun sejauh ini dapat saya sampaikan, nama yang bergema sangat luas di NasDem adalah Anies Baswedan," imbuhnya.

Seperti diketahui, nama-nama yang diusulkan kader Partai NasDem agar disorokkan DPP NasDem kepada Ketua Surya Paloh untuk menjadi capres 2024 mencuat. Setidaknya, tiga nama kuat itu Andika Perkasa, Anies Baswedan, dan Ganjar Pranowo.

"Pokoknya semua nama bagus-bagus. Kriterianya bagus-bagus semua. Ada kepala daerah, ada menteri juga," kata Bendum NasDem Ahmad Sahroni kepada detikcom, Selasa (3/5).

Sahroni menyebut sejumlah nama, ada nama Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan hingga Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa yang masuk dalam radar. "Ada nama-nama hebat. Pak Prabowo, Bu Puan, Pak Ganjar, Pak Anies, Pak Andika, Pak Erick, Pak Ridwan Kamil, Bu Khofifah," ujarnya.

Ketua Teritorial Pemilihan Pemilu Banten-DKI Jakarta NasDem A Effendy Choirie

menyebut mayoritas aspirasi kader NasDem di Banten dan DKI menghendaki Anies Baswedan jadi capres. Sebagian kader NasDem lainnya mengusulkan Andika Perkasa hingga Ganjar Pranowo.

"Nah, terkait Banten dan DKI, memang nanti masih ada perlu rapat, semacam rapat kerja wilayah DKI maupun Banten. Tapi, berdasarkan aspirasi dari bawah, dari DPD, dari DPW, dan dari DPD-DPD itu mencerminkan DPC, DPC juga mencerminkan aspirasi ranting, ranting juga mencerminkan masyarakat mayoritas di Banten dan DKI. Sekaligus juga atas dasar survei lembaga-lembaga, maka mayoritas di sana itu menghendaki Anies Baswedan," kata A Effendy Choirie atau Gus Choi kepada wartawan, Rabu (4/5).

Bukan cuma Anies, nama Andika Perkasa hingga Ganjar Pranowo juga muncul di bursa capres Partai NasDem. Usulan nama Andika hingga Ganjar Pranowo juga berasal dari kader NasDem DKI Jakarta dan Banten.

"Memang, muncul juga di DKI itu nama Panglima TNI (Andika Perkasa), muncul juga. Terus muncul juga nama Erick Thohir. Terus muncul juga nama Ganjar. Jadi sebenarnya nama-nama itu tidak mengerucut ke satu," ujar Gus Choi. ● han

## TNI AU Siagakan Personel Amankan Sejumlah Bandara

JAKARTA (IM) - Sejumlah Pangkalan TNI AU (Lanud) yang berdampingan dengan bandar udara (Bandara), melaksanakan pengamanan libur Lebaran Idul Fitri 1443 H. Tujuannya untuk menciptakan keamanan operasional bandara dari segala bentuk ancaman, gangguan, serta hambatan.

Kadispenau Marsma TNI Indan Gilang Buldiansyah menuturkan, kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk layanan kenyamanan kepada masyarakat yang melaksanakan liburan Idulfitri dengan jasa penerbangan.

Satuan Lanud yang ada di Sumatera, Jawa, Kalimantan, Sulawesi, Maluku, NTT, NTB, Bali, dan Papua telah menyiagakan personelnnya sejak H-7 hingga H+7 pascalbaran.

"Mengingat Bandara sebagai salah satu obyek vital nasional yang rentan den-

gan berbagai kemungkinan kejahatan, seperti lalu lintas narkoba, kemungkinan pembajakan pesawat terbang dan aksi kejahatan lain, maka perlu tindakan pengamanan terpadu antara TNI AU dengan komunitas Bandara," ucap Indan dalam keterangannya Rabu (4/5) kemarin.

Menurut dia, pengamanan bandara secara bersama ini juga sesuai dengan instruksi pimpinan TNI AU. Dia pun menjelaskan, selain keamanan bandara, TNI AU dan pihak Bandara juga menyiagakan posko bersama fasilitas layanan kesehatan, termasuk menyiagakan layanan vaksinasi Covid-19.

"Agar setiap Lanud yang mengoperasikan penerbangan dalam satu kawasan dengan Bandara selalu berkolaborasi menciptakan keamanan dan kenyamanan operasional," ungkapnya. ● han

## Prabowo Ungkap Dibantu Gus Dur Saat Kembali ke Indonesia Saat Ayah Sakit

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto berkunjung ke Ponpes Tebuireng sekaligus berziarah ke makam Presiden ke-4 RI Abdurrahman Wahid atau Gus Dur saat melakukan safari ke Jawa Timur. Dia mengungkapkan kedekatannya dengan Gus Dur.

Prabowo mengungkapkan cerita itu lewat akun media sosialnya, seperti dilihat pada Kamis (5/5).

Dia mengatakan, banyak pelajaran penting yang dia ambil dari sosok Gus Dur.

"Pelajaran penting Gus Dur yang saya ambil adalah sifat beliau yang selalu moderat. Dengan siapa pun dia tidak mau bermusuhan. Gus Dur adalah seorang pemimpin yang visioner, pemimpin yang menciptakan kedamaian bagi siapa pun, pemimpin yang mengutamakan persatuan," ujar Prabowo.

Prabowo menceritakan, almarhum ayahnya bertetangga dengan ibunda Gus Dur. Mereka sangat dekat.

"Saya terharu, ketika nenek

saya meninggal, ibunda Gus Dur-lah yang memandikan nenek saya," ujar Menteri Pertahanan (Menhan) RI ini.

Prabowo juga menceritakan momen yang membekas antara dirinya dengan Gus Dur. Dia mengatakan Gus Dur pernah membantu memfasilitasinya pulang ke Indonesia saat ayahnya, Soemitro Djojohadikoeseo, sakit.

"Ketika di Jordan, saya curhat ke Gus Dur bahwa ayah saya sedang sakit. Sebagai anak laki-laki tertua, saya ingin pulang ke Tanah Air karena entah berapa lama lagi waktu ayah saya. Gus Dur mengizinkan dan memfasilitasi saya kembali ke Tanah Air bertemu ayah saya kembali," katanya.

"Itulah kenapa saya merasa sangat penting di waktu libur ini saya bersilaturahmi dengan keluarga Pondok Tebuireng, berziarah ke makam Gus Dur dan Mbah Hasyim. Semoga kita selalu dapat menjaga tali silaturahmi dan menjadi manusia yang mengingat dan membalas kebaikan seseorang. Aamiin," ujar Prabowo. ● han



FOTO: ANT

### IMBAUAN PERJALANAN ARUS BALIK

Kendaraan melintas di Jalan Tol Jakarta-Cikampek, Telukjambe Timur, Karawang, Jawa Barat, Kamis (5/5). Presiden Joko Widodo mengimbau masyarakat yang melakukan perjalanan mudik dengan menggunakan kendaraan pribadi untuk kembali lebih awal atau kembali setelah puncak arus balik Idul Fitri 1443 H.